

# Polsek Pagelaran Polres Cianjur Gelar Patroli Malam untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Aug 22, 2023 - 08:39



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Pagelaran terus berupaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada malam ini, IPTU Gilang Komara dan Aiptu Asep Hendra melaksanakan patroli khusus untuk mencegah potensi tindak kejahatan seperti curat, curas, curanmor (C3), serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Pagelaran Senin (21/08/2023)

Patroli malam ini dirancang dengan fokus pada beberapa titik penting, yaitu pengawasan di sekitar ATM BNI, pengawasan di SPBU Pagelaran, serta kontrol terhadap kios yang buka hingga larut malam. Tiga titik tersebut menjadi tempat rawan dan perlu dijaga dengan baik agar terhindar dari potensi tindak kejahatan.

IPTU Gilang Komara dan Aiptu Asep Hendra menjalankan patroli dengan cermat dan waspada. Mereka berkeliling dari satu titik ke titik lainnya, memastikan

keamanan di sekitar area ATM, SPBU, dan kios-kios yang masih beroperasi pada malam hari. Langkah ini diambil sebagai upaya preventif untuk memberikan perlindungan kepada warga dan mencegah tindak kejahatan.

"Kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama pada malam hari. Dengan kehadiran kami di lapangan, kami berharap potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir," kata IPTU Gilang Komara.

Kegiatan patroli ini mendapat dukungan dari masyarakat setempat. "Kami merasa senang dengan langkah-langkah polisi dalam menjaga keamanan lingkungan kami. Semoga kegiatan ini berdampak positif," ungkap salah seorang warga.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui AKP Isep Sukana, Kapolsek Pagelaran, menyatakan bahwa kegiatan patroli ini adalah bagian dari komitmen Polsek Pagelaran dalam menjaga keamanan dan ketertiban. "Patroli ini adalah bentuk nyata dari upaya kami dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif," ujarnya.

Dengan melaksanakan patroli malam ini, Polsek Pagelaran menunjukkan peran aktifnya dalam mencegah potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas di wilayahnya. Melalui langkah-langkah proaktif seperti ini, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman, serta tercipta lingkungan yang aman dari potensi gangguan.